

Módulo de Cotizaciones y Pedidos (MCP)

¿QUE ES EL MÓDULO DE COTIZACIONES Y PEDIDOS (MCP)?

Tiene por objetivo el controlar operaciones de venta de productos. Desde el primer contacto en el que se genera una cotización inicial, su posterior negociación y ajustes usando un sistema de intercambio de mensajes con su cliente, hasta el momento de la generación de un acuerdo y por ende un pedido, pudiendo controlar en todo momento todos los aspectos relacionados con la logística como lo son: surtido, envío, entrega y facturación del producto a su cliente.

FUNCIONALIDADES DESTACADAS

Generación de Cotizaciones

Controle las Operaciones relacionadas con sus Cotizaciones como lo son: **Generación, Modificación, Reenvío, Cancelación y Eliminación** de Cotizaciones.

Sistema de Chat /Mensajes

Administre de manera eficiente las comunicaciones relacionadas con sus Cotizaciones y Pedidos. El sistema permite que desde la plataforma de facturación se realice el envío de mensajes, mediante la opción de "Chat /Mensajes" los cuales llegarán al correo electrónico de su cliente, teniendo este último la posibilidad de solicitar contacto en relación al seguimiento de un pedido, surtido, modificaciones, facturación, etc., facilitando los procesos de negociación, logística y entrega de productos, se incluye además la posibilidad de solicitar contacto en relación al seguimiento de un pedido.

Generación de Pedidos a partir de una Cotización

Utilice la información contenida en sus Cotizaciones para la generación automática de un Pedido, ayudando a que los procesos dentro de su empresa sean más eficientes.

Administración y Seguimiento de Pedidos

Controle las Operaciones relacionadas con sus Pedidos como lo son: **Generación, Surtido, Falta de Existencias, Envío, Entrega y Cancelación** de Pedidos.

Asignación de Responsabilidades del Personal

Controle las operaciones relacionadas con sus Pedidos, identificando siempre a los encargados del **Surtido y Envío** de sus productos.

Sistema de Notificaciones (E-mail)

Administre de manera eficiente las notificaciones relacionadas con sus Cotizaciones y Pedidos. Este sistema permite que desde la plataforma de facturación, se realice la configuración de notificaciones vía correo electrónico mediante la opción de "Configuración de Notificaciones", para situaciones como lo son: Corrección de Pedidos, Rastreo y Entrega de Pedidos, Cancelación de Pedidos y Facturación de Pedidos.

Generación de Factura Electrónica

Utilice la información de los Pedidos para la generación automática de sus facturas, ayudando en los procesos de venta mediante la simplificación de actividades.



Módulo de Cotizaciones y Pedidos (MCP)



EMPRESAS DEL SECTOR DE SERVICIOS

El Módulo de Cotizaciones y Pedidos (MCP), le permite tener una configuración para empresas dedicadas a la prestación de servicios. Usted puede utilizar el Módulo de Cotizaciones exclusivamente, ó de igual forma puede utilizar ambos módulos.



IMPLEMENTACIÓN DE MÓDULO DE COTIZACIONES Y PEDIDOS

Las nuevas funciones del Módulo de Cotizaciones y Pedidos (MCP) **no requiere de procesos de implementación**, ya que estos **estarán disponibles para nuestros usuarios sin costo adicional**, dentro de nuestra plataforma de facturación



MANUAL DE COTIZACIONES Y PEDIDOS

A continuación ponemos a su disposición el siguiente material, en el cuál podrá conocer un poco mas como es el proceso de utilización del módulo de Cotizaciones y Pedidos.

[Manual de Cotizaciones y Pedidos](#)

CENTROS DE ATENCIÓN

Oriente

Dirección: Av. Resina No. 264 Col. Granjas México C.P. 08400 Alcaldía Iztacalco, CDMX

Teléfonos: 55.5664.8965, 55.5648.3661, 55.5705.3119, 55.5260.6610, 55.5260.0569

Horarios de Atención: Lunes a Viernes 9am a 7pm